

Ibagué, 21 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2306

## Entre risas y de manera lúdica, niños aprenden a usar responsablemente las redes sociales

*Asimismo, los menores también han sido sensibilizados en qué hacer ante una situación de ciberacoso, ciberbullying o intentos de estafa o suplantación de identidad.*

Entre risas, de manera lúdico-pedagógica y junto a profesionales en el tema, la Alcaldía de Ibagué continúa sensibilizando a los niños y jóvenes de los diferentes colegios públicos de la ciudad, en privacidad, derechos y deberes, y el uso responsable y seguro de las redes sociales, a través del programa 'CiberPAZ' del Gobierno Nacional.

*“Hoy nos dieron una charla sobre las precauciones que debemos de tener en las redes sociales, también nos enseñaron a proteger las cuentas, a leer los términos y condiciones al crear un perfil en una red social, y a tener contraseñas más seguras”,* señaló Valentina Hernández, estudiante de la I.E. San Simón.

Durante el más reciente encuentro, liderado por el tallerista, psicólogo y comediante, Gustavo Pérez, los niños aprendieron a fortalecer sus contraseñas y qué hacer ante una situación de ciberacoso, ciberbullying o intentos de estafa o suplantación de identidad.

*“Estamos haciendo una sensibilización sobre privacidad y seguridad digital, llegando a los jóvenes para entregarles un mensaje del uso seguro, ético y responsable de las nuevas tecnologías. Seguiremos llegando a más colegios de Ibagué”,* sostuvo Gustavo Pérez, tallerista de MinTIC.



Alcaldía de  
**IBAGUÉ**

Nit. 800113389-7



Es de señalar que a través de estas capacitaciones de 'CiberPAZ', se busca llegar a diferentes grupos poblacionales como: estudiantes, funcionarios públicos, emprendedores, madres cabeza de familia, o cualquier grupo poblacional que quiera aprender sobre el uso seguro, responsable y ético de las nuevas tecnologías.

